



© Öko-Wohnbau

Nischenexperte wächst

Öko-Wohnbau SAW GmbH platziert 329 Mio. Euro.

LINZ. Den bisherigen Erfolgsweg ging die Öko-Wohnbau SAW GmbH auch im Covid-Jahr 2020 weiter.

Das auf den Vertrieb von steuer- und förderoptimierten Immobilieninvestments spezialisierte Unternehmen platzierte seit 2012 – mit den verbundenen Partnergesellschaften – in den Kerngeschäftsbereichen ein Gesamtinvestitionsvolumen von

329,44 Mio. € bei 1.085 Investoren. Das entspricht einer bewerteten Nutzfläche von 90.591 m² und 1.708 Wohneinheiten.

Öko-Wohnbau beschäftigt insgesamt 13 Mitarbeiter und kooperiert mit 94 Vertriebspartnern. Im Bereich Serviceimmobilien hat sich Öko-Wohnbau mit dem Projektentwicklungspartner Silver Living am Markt etabliert. (pj)